



# Salamanca vacunará a personas entre 71 y 73 años durante el miércoles y jueves

Están convocados habitantes de la capital, Santa Marta y ambas periurbanas ■ Se han recibido 16.440 dosis entre Pfizer y Astra

J.H.D. | SALAMANCA

La tercera semana de vacunación masiva en el Multiusos Sánchez Paraíso alcanzará a las personas nacidas en 1948, 1949 y el primer semestre de 1950. Es decir, personas de 71, 72 y 73 años.

Como ya sucedió la pasada semana, al Multiusos podrán acudir las personas de estas edades que viven en la capital de Salamanca, así como en todos los pueblos de las zonas básicas de salud Periurbana Norte, Periurbana Sur y Santa Marta de Tormes.

Aunque en un principio la intención de la Gerencia de Atención Primaria era utilizar el Sánchez Paraíso para vacunar a otras zonas de salud como Matilla de los Caños, Calzada de Valdunciel o Pedrosillo el Ralo, por ejemplo, por ahora se están habilitando puntos de vacunación en esas zonas y se le está evitando el desplazamiento a sus habitantes.

Además de la vacunación masiva de Salamanca, también están convocadas otras citas en La Fuente de San Esteban (60 a 65 años), Alba de Tormes (70 a 79 años), Matilla de los Caños (70 a

79), Lumbrales (70 a 79 y 60 a 65) y en Béjar (73 a 77).

Para llevar a cabo todas estas vacunaciones se utilizarán las dosis que se reciben esta semana. Según ha confirmado la Consejería de Sanidad, Pfizer ha hecho llegar 14.040 dosis, mientras que AstraZeneca enviará 2.400 unidades de su suero. Moderna, al parecer, no va a enviar ninguna dosis esta semana.

La próxima semana toca administrar la segunda dosis a los mayores de 80 años -y mutualistas- que protagonizaron el estreno del vacunódromo del barrio Garrido, salvo que el Gobierno y las autonomías decidan dejar pasar ocho semanas hasta la segunda dosis, y así empezar a vacunar a los mayores de 50 y de 40 años, porque los mayores de 60 ya están 'encarrilados' a través de la vacunación con AstraZeneca.

**Habrà repescas.** La consejera de Sanidad de Castilla y León, Verónica Casado, fue ayer cuestionada sobre algunas quejas que ha recibido el hecho de no telefonar a las personas mayores para que se vacunen y confiar en que se vayan a enterar a

## Convocatoria para la vacunación masiva en el Multiusos a salmantinos de 71 a 73 años con la vacuna 'Pfizer'

### MIÉRCOLES 21 DE ABRIL

#### Mañana

10:00 a 11:30, nacidos en enero y febrero de 1948  
11:30 a 13:00, nacidos en marzo y abril de 1948  
13:00 a 13:40, nacidos en mayo de 1948

#### Tarde

15:10 a 16:00, nacidos en junio de 1948  
16:00 a 17:30, nacidos en julio y agosto de 1948  
17:30 a 19:00, nacidos en septiembre y octubre de 1948

### JUEVES 22 DE ABRIL

#### Mañana

10:00 a 10:45, nacidos en noviembre y diciembre de 1948  
10:45 a 11:35, nacidos en enero y febrero de 1949  
11:35 a 12:25, nacidos en marzo y abril de 1949  
12:25 a 13:20, nacidos en mayo y junio de 1949  
13:20 a 16:50, nacidos en julio de 1949

#### Tarde

15:15 a 15:40, nacidos en agosto de 1949  
15:40 a 16:30, nacidos en septiembre y octubre de 1949  
16:30 a 17:15, nacidos en noviembre y diciembre de 1949  
17:15 a 18:05, nacidos en enero y febrero de 1950  
18:05 a 18:55, nacidos en marzo y abril de 1950  
18:55 a 19:45, nacidos en mayo y junio de 1950

### LA CONVOCATORIA ES PARA

- Personas con tarjeta sanitaria en la **capital** de Salamanca.
- Personas con tarjeta sanitaria en **Periurbana Norte** (Cabrerizos, Villamayor, Aldeanueva, Aldearrubia, Almenara de Tormes, Castellanos de Moriscos, Castellanos de Villiquiera, Monterrubio de la Armuña, Moriscos, San Morales, Valverdón, Villares de la Reina, Juzbado y San Cristóbal de la Cuesta).
- Personas con tarjeta sanitaria en **Periurbana Sur** (Arapiles, Barbadiño, Carrascal de Bargas, Morille, Mozárbez, Parada de Arriba, San Pedro de Rozados, Aldeatejada, Aldeavieja de Tormes, Carbajosa, Monterrubio de la Sierra, Pino de Tormes, San Pedro del Valle, Vega de Tirados, Zarapicos, Doñinos, Galindo y Perahuy, Golpejas, Miranda de Azán y Rollán).
- Personas con tarjeta sanitaria en **Santa Marta de Tormes** (Santa Marta de Tormes, Calvarrasa de Arriba, Calvarrasa de Abajo, Encinas de Abajo, Machacón, Villagonzalo de Tormes, Pelabravo)
- No deben acudir personas enfermas de covid o en cuarentena, ya vacunados, pacientes trasplantados, en diálisis o en tratamientos oncológicos ni personas con síndrome de Down de 40 o más años.

### ACUDA AUNQUE NO LE LLAMEN PARA LA CITA

través de los medios de comunicación, las redes sociales o alguna cartelería distribuida por las ciudades: "Puede haber quejas, no lo dudo, pero también hemos recibido muchas felicitaciones.

Hay más gente a la que le parece bien lo que estamos haciendo que la que se queja. Es raro que alguien no se llegue a enterar, porque además los ayuntamientos también están muy implica-

## LOS DETALLES

### 16 positivos en la Universidad en la última semana

Los efectos de la Semana Santa y de la cuarta ola se notan en la Universidad de Salamanca, donde se mantiene el número de contagios entre estudiantes en 16 entre el 10 y el 16 de abril, uno más que en el periodo anterior, entre el 3 y el 9 de abril. Como consecuencia, en la actualidad hay 25 casos activos en el conjunto de las facultades de la institución académica, donde la incidencia es de 0,068% en 7 días y de 0,132% en 14 días. Los datos, aunque son más elevados que en el mes de marzo, están lejos del centenar de casos registrados tras las vacaciones de Navidad en el mes de enero.

### Cinco aulas más en cuarentena

Los positivos por PCR detectados en miembros de la comunidad educativa obligan a la Consejería de Educación a cerrar cinco nuevas aulas en la provincia de Salamanca. La medida afecta a dos aulas de la Escuela Infantil San Francisco de Asís de Béjar; a una del CEIP Filiberto Villobos de Salamanca, a otra del CEIP San Blas de Santa Marta de Tormes y a una última del CEIP Villares de la Reina. Con estas cinco clases más en cuarentena, en estos momentos hay once en esta situación en los centros escolares salmantinos.

dos. En cualquier caso, vamos a seguir haciendo rellamadas y captaremos a las personas que no se enteraron de la convocatoria", prometió la titular de Sani-